



Association FESTI-EUROLIVE
35 bis, rue des soupirs - 88000 Épinal

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Épinal, le 1^{er} octobre 2023

Appel à dons :

Sauver l'association FESTI-EUROLIVE et le festival Là-Haut sur la Colline

L'association FESTI-EUROLIVE a produit sa 10^{ème} édition du festival Là-Haut sur la Colline, du 6 au 9 juillet 2023 à Épinal.

L'association reçoit encore aujourd'hui des témoignages sur la qualité des conférences et des espaces parole. L'ensemble des organisateurs bénévoles tiennent à **remercier les intervenants et experts des espaces parole, ateliers et village, ainsi que les artistes présents sur scène pour les concerts et spectacles.**

Cette année 2023 était pleine d'espoir et portait un beau thème d'actualité : « Va, vis, apprends - Les apprentis-sages de la vie ». Elle a rassemblé **200 bénévoles qui ont travaillé sans relâche tout au long de la semaine, un grand merci à eux !**

Aujourd'hui, les membres de l'association ne savent pas si l'association et le festival seront encore présents en 2025.

Les conditions climatiques et les dates ont mis fortement en péril les finances de l'association FESTI-EUROLIVE. Cette situation motive cet appel à l'aide pour que l'œuvre de l'association se poursuive auprès de la pluralité des personnes qu'elle rassemble, avec une priorité pour les jeunes de tous les milieux socio-culturels.

UNE CAGNOTTE EN LIGNE

En aidant à sauver l'association FESTI-EUROLIVE, c'est aussi sauver le festival Là-Haut sur la Colline porté par de nombreux bénévoles et devenir partenaire du festival. Ainsi une cagnotte en ligne a été créée, hébergée par le site Leetchi.com : <https://bit.ly/leetchi-festieurolive-lhslc>

À propos de FESTI-EUROLIVE - Festival Là-Haut sur la Colline

Festi-Eurolive est une association culturelle d'éducation populaire qui valorise le vivre ensemble. Composée de bénévoles passionnés, elle organise tous les deux ans le festival « Là-Haut sur la Colline », rendez-vous culturel et humaniste européen et unique.

Collectif lorrain fondé en 2004, ses membres venus de divers horizons ont en commun une foi profonde en l'être humain. Nous plaçons notre espoir dans la capacité de l'Homme : à s'assumer comme acteur de sa propre histoire, à développer un projet de vie prenant en compte le rapport à soi et aux autres, et à construire des projets collectifs et sociaux.

Nous nous retrouvons dans les valeurs humanistes et européennes : le respect de la dignité humaine, la liberté, la démocratie, l'égalité, l'État de droit et le respect des droits de l'Homme. Nous aspirons à leur pleine application.

Site internet : www.la-haut-sur-la-colline.fr

CONTACT MÉDIAS

communication@la-haut-sur-la-colline.fr

Émilie FEUILLÉ
06 13 79 94 14